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BRIDGE CLUB de CHATEAURENARD - SAISON 2021 / 2022

ASSEMBLEE GENERALE du DIMANCHE 30 OCTOBRE 2022

MAS DE L'ECHANSON à CHATEAURENARD

Le Président André PIN ouvre la séance à 11h10.

Il salue et remercie les adhérents présents ainsi que les personnes qui les accompagnent .

Le Club compte actuellement 58 Membres dont 8 Sympathisants (Morières)

41 adhérents sont présents ou représentés (7 pouvoirs) .

Le quorum de la moitié des membres présents ou représentés + un est atteint..

L’ordre du jour suivant est abordé :

- Rapport moral du Président
- Bilan, compte de résultats et budget prévisionnel 2021 / 2022
- Intronisation de Rosy DESSEIGNE comme trésorière, en remplacement de Jean-Michel Alligier
décédé.
- Election de deux membres pour rentrer au Conseil d’administration suite à la démission de

J.C.Chassot et A.Parraud (article 12 des statuts).
- Fonctionnement du club : Les tournois
-Les compétitions et les résultats
- La formation
- Le bridge scolaire
- Les projets -

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION : LE BUREAU

PRESIDENT VICE-PRESIDENTS TRESORIER SECRETAIRE GLE

André PIN Yves BERTONE Alain TEMPESTINI Rosy DESSEIGNE
(nouvellement élue)

Marie-Thérèse
HARRACA-
TAULET

- AUTRES MEMBRES : Patricia BOUCHE - François DESSEIGNE - Simone FRAYSSINHES -
Andrée JOUVE - André RAYMOND - Hélène TEMPESTINI.
- NOUVEAUX MEMBRES : Laurence et Thierry COLOZZI
- DEMISSIONS : Jean-Claude CHASSOT - Alain PARRAUD.

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT :
- Nouveau local du Club "La Regalido". Petits problèmes d'organisation : pas de placard pour
entreposer nos affaires, pas accès à toutes les commodités de la salle; L'éclairage défaillant a enfin été
réparé !
- Baisse générale certaine des prises de licences d'où baisse de trésorerie. Malgré tout, notre Comité
de Provence est classé 2ème sur le plan national (4200 licenciés)
- La situation "COVID" a provoqué une baisse des fréquentations aux tournois. Reprise timide en JUIN
2021 (moyenne de 9 paires sur la saison.
- 85 tournois en moyenne sur l'année . Tournois du Lundi et Mercredi OK. Baisse conséquente du
tournoi du Vendredi.
- L'âge moyen de notre Club a augmenté : 74 ANS.

Le rapport moral est accepté à l'unanimité.
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LE BILAN FINANCIER
- Le Président André PIN, aidé de notre nouvelle trésorière, Rosy DESSEIGNE, commente la situation
financière du Club par poste budgétaire (un exemplaire dudit bilan peut être consulté sur le site du
Club).
- Il en résulte un solde négatif de 3 000 €. (prévus 2 500 €) dû aux avantages offerts aux Membres, à
savoir :

- Compte tenu de la situation sanitaire privative de l'année passée, la cotisation au Club a été
offerte aux Membres ayant payé cette cotisation l'année précédente

- Repas du "semi-marathon" payé 20 € par les Membres au lieu de 35 € (15 € à la charge du
Club)….etc.
- Les "réserves" financières du Club sont évoquées permettant de supporter les dépenses faites en
"avantages" aux Membres du Club . Elles se composent de :

LIVRET A AUTRES PLACEMENTS COMPTE COURANT
34 479 € 27 320 €

2 381 €= 61 779 €
Rapport voté à l’unanimité

FONCTIONNEMENT DU CLUB :
ACTIONS PARTICULIERES REALISEES : (tournois au profil d'aides humanitaires)

- Le TELETHON : Versés 310 € - pour l'UKRAINE : Versés 345 €.

LES TOURNOIS.

- Les TOURNOIS DE REGULARITE se font le LUNDI et MERCREDI .à 19 H.30
- Le TOURNOI du VENDREDI de 18 h. à 20 H. est devenu un tournoi "d'apprentissage" pour les
nouveaux joueurs, élèves d'André PIN. C'est un TOURNOI GRATUIT, SANS point d'expert attribué..
- Les TOURNOIS "SIMULTANES" :

TYPE de SIMULTANE JOUR
TROPHEE DU VOYAGE le 1er LUNDI du MOIS
le ROY RENE - Master le 4ème MERCREDI du MOIS

- Inscriptions aux tournois
Il est rappelé qu'il est conseillé de S'INSCRIRE A L'AVANCE pour participer aux tournois.

Le FESTIVAL: Sa programmation est à l'étude compte tenu d'une situation sanitaire incertaine.

LES COMPETITIONS : (Alain TEMPESTINI)
- Constat est fait du peu de Compétiteurs présents aux compétitions. Seuls les membres classés en
HONNEURS ou EXCELLENCE (1ère et 2ème Série Majeure) y ont participé.
- En PROMOTION (3ème et 4ème séries) UNE seule paire (Rosy et François DESSEIGNE) y a
participé.
- Patricia BOUCHE et André RAYMOND ont participé à l'INTERCLUBS
Alain TEMPESTINI donne les résultats des équipes ayant atteint la FINALE.
- NOUVEAU FONCTIONNEMENT des COMPETITIONS pour les PROMOTIONS (3ème et 4ème Séries)
Pas de déplacement pour les qualifications à la FINALE de COMITE. Elles seront définies en fonction
des moyennes remportées (niveau 50%) lors des tournois de régularité.(3 CHALLENGES:
renseignements complémentaires et aide auprès d'André PIN , Alain TEMPESTINI, Yves BERTONE)
CONDITIONS : s'inscrire rapidement au CHALLENGE souhaité.
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FORMATION :

André PIN rappelle qu’il donne, comme tous les ans, des cours aux débutants et des cours de
perfectionnement, les MERCREDIS de 10 heures à 12 heures dans les locaux du M.A.S.

SIX (6) cours GRATUITS. Au delà, demande d'une participation financière.

LE BRIDGE SCOLAIRE : (Marie-Thérèse HARRACA-TAULET)

- INITIATEURS en fonction - Année scolaire 2021 / 2022 : (ACTIVITE BENEVOLE )

Yves BERTONE - Josiane DEVEZE - M.Th. HARRACA-TAULET.

- Après plus d'un an d'arrêt cause COVID (interdiction de pénétrer dans les Etablissements scolaires)
nous avons repris contact avec plusieurs Chefs d'Etablissements et Directeurs scolaires. COLLEGES et
ECOLES PRIMAIRES.
- Le Bridge Scolaire redémarre petit à petit …à suivre.

N.B. : Nous sommes à la recherche de volontaires pour se joindre à nous dans cette action et ce,
plus particulièrement sur CHATAURENARD (voir Yves BERTONE).

LES PROJETS du CLUB :
- Nous poursuivrons nos tournois en faveur de causes humanitaires, soit au profit soit des Restos du
cœur, soit la Ligue contre le cancer … (à décider).

- Organisation de nouveaux "semi-marathon" en FEVRIER et en JUIN prochains.

- Il est envisagé de proposer des rencontres avec le Club de FONTVIELLE/ MAUSSANE, un SAMEDI
par mois (Tournois/Pizza) avec réciprocité.

- Il est également envisagé d'organiser des sorties à la journée avec participation du Club (prise sur
les réserves). Faire des propositions écrites à transmettre à André PIN ou Alain TEMPESTINI.

La séance est levée à 12h45.


